



**Le ministre de l'Administration Territoriale veut mettre un terme aux agissements du Sénateur Albert Mbida.**

Paul Atanga Nji soutient fermement que le Président légitime de la Fecafoot n'est personne d'autre que Seidou Mbombo Ndjoya.

C'est une nouvelle mise en garde qui vient d'être servie au Sénateur Albert Mbida par Ministre Paul Atanga Nji.

Dans un communiqué-presse publié ce 03 novembre, le patron de la territoriale, dans un langage presque martial, met en garde les « usurpateurs et les imposteurs qui continuent de tenir des réunions au nom de la Fecafoot, alors qu'ils n'ont aucune qualité ».

« Les contrevenants quels qu'ils soient seront considérés comme des délinquants et traités comme tels », avertit le membre du gouvernement.

MINISTÈRE DE L'ADMINISTRATION  
TERRITORIALE



MINISTRY OF TERRITORIAL  
ADMINISTRATION

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

L'attention du Ministre de l'Administration Territoriale a été attirée sur des réunions organisées par des groupuscules sans mandat au nom de la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT).

Il est d'autant plus regrettable que de tels actes irresponsables et inconséquents sont posés au moment où le Chef de l'Etat vient d'instruire l'inspection de toutes les infrastructures sportives devant abriter la CAN 2022, une mission qui du reste, s'est soldée sur une note de satisfaction et qui a eu l'avantage de confirmer la détermination de notre pays, sous la conduite éclairée de Son Excellence Paul BIYA, à offrir à l'Afrique et au monde une CAN mémorable.

A toutes fins utiles, le MINAT rappelle à tous que la FECAFOOT est une association régulièrement déclarée, suivant récépissé N°587 du 27 Août 1959. A ce titre, toute réunion de la FECAFOOT doit préalablement être déclarée auprès de l'autorité administrative de céans qui délivre par la suite un récépissé aux plénipotentiaires de la FECAFOOT dûment mandatés par les instances dirigeantes reconnues.

Dans le même esprit du communiqué du 24 février 2021, le Ministre de l'Administration Territoriale, se référant à la position de la FIFA, réitère qu'en attendant l'aboutissement du processus électoral qui vient d'être enclenché dans les Régions, Monsieur Seidou Mbombo Njoya reste le seul Mandataire Social et Président de la Fédération Camerounaise de Football.

Le MINAT met donc en garde les usurpateurs et les imposteurs qui, pour des raisons purement égoïstes, continuent de poser des actes et tiennent des réunions au nom de la FECAFOOT, alors qu'ils n'ont aucune qualité.

Les Gouverneurs de Régions ont reçu pour instructions de ne plus laisser prospérer de tels écarts de comportements qui ternissent l'image du Cameroun à un moment où toutes les énergies doivent être mobilisées pour assurer la réussite de la prochaine Coupe d'Afrique des Nations.

Les contrevenants, quels qu'ils soient, seront considérés comme des délinquants et traités comme tels.

Fait à Yaoundé, le 03 novembre 2021

**Le Ministre de l'Administration Territoriale**



**Atanga Nji Paul**

Aucun doute, le ministre Atanga Nji s'adresse au Sénateur Albert Mbida, lui qui continue de se présenté comme le président du Comité provisoire désigné selon les Statuts de la Fecafoot. Sauf que la Fecafoot dont parle le Pr Mbida n'est ni reconnu par la FIFA, ni par les autorités camerounaises.

Le Ministre Paul Atanga Nji avait déjà envoyé un message-fax de février 2021 à tous les gouverneurs. Le super chef de terre demandait alors aux patrons de régions, de bien vouloir interdire la tenue d'une assemblée générale extraordinaire de la Fecafoot dans leurs unités administratives respectives projetée à ce moment par le Pr Mbida.